

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Pengelompokan Sekolah Menengah Pertama Berdasarkan Rata-rata Nilai Ujian Akhir Nasional Di Kota Binjai Dengan Analisis *Hierrarkhi Clustering*.”** Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains di Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, sampai kepada penyusunan skripsi antara lain kepada: Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Drs. Syafari, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si., selaku Ketua Program Studi Matematika dan Pembimbing Skripsi yang telah banyak membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, Bapak Drs. H.Banjarnahor, M.Pd., selaku pembimbing akademik, Bapak Mulyono, S.Si, M.Si., Bapak Drs. J. Ambarita, M.Pd., dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Dwi Anang Wibowo, M.Pd., selaku kepala Dinas Pendidikan dan Pengajaran Kota Binjai serta staf-staf pegawai di kantor Dinas Pendidikan dan Pengajaran Kota Binjai yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian. Dan juga seluruh staf pengajar Jurusan Matematika FMIPA yang telah memberikan bimbingan kepada penulis semenjak mengikuti perkuliahan. Secara khusus kepada Ayahanda Barmen Pakpahan dan Ibunda tercinta Pittauli Tampubolon serta seluruh keluarga untuk segala doa, kasih sayang, motivasi, dan jerih payah saya sampaikan banyak terima kasih. Kepada

teman-teman terkasih Tika E Purba, S.Si., Ernawati D Pane, S.Si., Kristina A Silalahi, S.Si, Ketty Krisna dan Natalenta Tarigan yang selalu memberi motivasi kepada penulis dan juga saya ucapkan terima kasih kepada teman-temanku seperjuangan Non-Dik'08 yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang selama ini selalu memberikan dukungan, semangat, dan doa. Serta semua pihak yang turut membantu penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Semoga skripsi ini bermanfaat dan menambah wawasan bagi kita semua. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Agustus 2013

Penulis

Juni Minarti Pakpahan
NIM. 082244510006

THE
Character Building
UNIVERSITY